

Programas Complementarios de Windows

Adobe Acrobat Reader: Adobe tiene esta herramienta gratuita con la que puedes manejar archivos PDF de gran tamaño, y que tiene funciones como vista en pestañas para múltiples documentos, y compatibilidad con servicios de almacenamiento en la nube. Si ya tienes cuenta de Adobe, puedes usar tu propia nube, aunque también funciona con servicios como Dropbox, OneDrive o Box. Adobe reserva la mayoría de funciones de edición avanzadas de PDF para Adobe Acrobat Pro, pero esta versión gratuita ofrece algunas como con texto, firma manuscrita al momento o añadiendo una imagen donde tengas escaneada la firma. Para leer los documentos tampoco tendrás ningún problema, así como para añadir anotaciones, comentarios, o la posibilidad de que te lea los documentos.

Lectores PDF: posiblemente tu propio navegador ya tiene un lector de PDF incorporado. Desde luego, los principales actores del sector como Chrome, Edge o Firefox sí que lo tienen. Esto quiere decir que para funciones básicas como su lectura o impresión, no necesitarás instalar aplicaciones de terceros específicas. Esta compatibilidad lleva ya algunos años estando disponibles, y los navegadores abrirán los archivos PDF como si fueran una web. Sus funciones serán sólo las básicas para leerlos y poco más. En el caso de que no supieras esto y tu navegador no abra los archivos, tendrás que ir a la configuración del sistema operativo para marcar tu navegador como su lector por defecto.

Navegadores Web: La funcionalidad básica de un navegador web es permitir la visualización de documentos de texto, posiblemente con recursos multimedia incrustados. Los documentos que se muestran en un navegador pueden estar ubicados en la computadora donde está el usuario y también pueden estar en cualquier otro dispositivo conectado en la computadora del usuario o a través de Internet, y que tenga los recursos necesarios para la transmisión de los documentos. Tales documentos, comúnmente denominados páginas web, poseen hipervínculos o hipervínculos que enlazan una porción de texto o una imagen a otro documento, normalmente relacionado con el texto o la imagen.

Vivaldi: Vivaldi es un navegador web freeware desarrollado por Vivaldi Technologies, una compañía fundada por el cofundador y anterior CEO de Opera, Jon Stephenson von Tetzchner. Vivaldi está disponible para Windows, macOS, Linux y Android. Vivaldi cuenta con la capacidad de «apilar» y «embaldosar» pestañas, anota páginas web, y añade notas a los marcadores. Vivaldi se construye alrededor y basados en tecnologías web como HTML5, Node. Vivaldi también puede ajustarse aun «sin bordes de la interfaz de usuario», que ofrece a los usuarios la capacidad de concentrarse en una página sin distracciones. Cabe mencionar que Vivaldi está basado en Chromium, por tanto es compatible con muchas extensiones de la Chrome Web Store, con soporte para Linux en ARM. Vivaldi tiene una interfaz de usuario minimalista, con iconos y fuentes básicas, y una combinación de colores que cambia según en el fondo y el diseño de la página web que se visita. De acuerdo con el gerente general Jon Stephenson von Tetzchner, la personalización de Vivaldi es única y extensa, una gran parte de la forma en que el navegador satisface a los usuarios.

Antivirus: Los antivirus son programas cuyo propósito es encontrar y eliminar virus de una computadora. Con el tiempo, los antivirus se han convertido en programas más avanzados que, además de detectar y detectar virus en la computadora, también pueden bloquearlos, eliminar archivos y proteger contra infecciones.

Paquetes de Ofimática: Office package o paquete office, office package o paquete office, es un conjunto de programas informáticos relacionados con tareas comunes de oficina, como el envío de cartas e informes, la organización de reuniones o la emisión de documentos.

Microsoft Office es una suite ofimática de aplicaciones para computadoras de escritorio, servidores y servicios para los sistemas operativos Microsoft Windows, Mac OS X, iOS, Android y Linux. La última versión es Microsoft Office 2021.

Microsoft Excel

Esta herramienta se basa en una hoja de cálculo que te permitirá crear y editar tablas de contenido, datos, gráficos, bases de datos, entre otros.

¿Conoces PowerPoint?

Esta es otra de las herramientas principales de Microsoft Office. Se basa en un programa para realizar presentaciones a través de diapositivas en donde la creatividad no tiene límites.

Diseña con Publisher

Este es un programa para la creación de diseños y anuncios en general.

Outlook

Este es un software creado por Microsoft Office que se basa en un correo electrónico.

OneNote

La aplicación te dará la opción de colocar notas en las páginas las cuales se pueden organizar en fichas y bloques, lo mejor para tener un poco más de orden en todas tus notas.

Bitdefender: Proporciona soluciones antivirus, firewall, antispyware, antispam y control parental para usuarios corporativos y domésticos.

La gama de productos BitDefender está desarrollada para implementarse en estructuras TI complejas (puestos de trabajo, servidores de ficheros, servidores de correo y puertas de enlace), en plataformas Microsoft Windows, Linux o FreeBSD.

Sus productos se distribuyen en todo el mundo en más de 20 idiomas incluyendo el español, catalán, inglés, alemán, francés, rumano, checo y coreano

¿Qué tan bueno es el antivirus Bitdefender?

Bitdefender Total Security es uno de los mejores antivirus que puedes adquirir: ofrece un diseño excelente y una protección increíblemente avanzada. Además, la VPN ha sido mejorada dramáticamente para cualquier sistema operativo.